



夏本番！1学期も締めくくりの7月へ・・・

今年例年になく梅雨入りが早く心配しましたが、6月の教育課程も順調に終わろうとしています。感染症の袋井市のレベルが2に引き上げられ、一層の対策をしながら、学校生活を送りました。それとともに熱中症への対応もあり、夏本番へ進んでいます。

梅雨の最中や本格的な夏を迎えると、熱中症にも対応しながら、新しい生活様式で過ごすこととなります。昨年度は、夏休みが短縮されましたが、今のところ感染症対策を取りながら、予定通りの夏休みになりそうです。

さて、新学習指導要領が実施され、2年目を迎えました。それに伴い、教科の評価が3観点（知識・技能、思考力・判断力・表現力、主体的に学習に取り組む態度）となり、新しい学力観での評価規準で評価するようになりました。明日の参観会で通信表について説明した資料を配付し、夏の個人面談時に通信表を見ながら、担任から1学期の評価と表れをお伝えしたいと考えております。

東京オリンピック・パラリンピック開催間近！



応援する6年生

6月23日(水)に聖火リレーが、愛野駅からエコパスタジアムまでの区間で実施されました。6年生の浦野妃莉さんが、聖火ランナーのサポートランナーとして参加し、他の6年生は、スタジアムの観客席から応援をしました。1年生から5年生と職員は、リモート配信された映像を観て、教室から応援をしました。



サポートランナーとして参加した妃莉さん

笠原地区から、高橋モータースの高橋俊明さんが聖火ランナーとして参加し、子供たちも大きな拍手で応援しました。



学校から応援する子供たち

いよいよ7月23日からオリンピック、8月24日からパラリンピックが開催されます。出場する選手全員を、温かく応援したいと思います。



聖火ランナーの高橋さん

【学校ホームページについて】 既に延べ3万人以上の方に御覧いただいています。

URL <http://kasahara-e.bansyu.jp> ←ここへアクセス